

Title: 「神の谷C+D」



Lines of sight

～それぞれのアジアへの視線～



早川 純香
1985年10月12日生まれ。たまにマロンで満在中。何かしたい時は赤が好きなんだと思う今日この頃。

● 最近のエントリー

■ おこわが食べたかったんだ。
(2006.10.14)

■ やわらかい雨...
(2006.10.03)

● アーカイブ

■ 2008年12月
■ 2009年11月
■ 2008年09月
■ 2008年08月
■ 2008年07月
■ 2008年06月
■ 2008年03月
■ 2007年03月
■ 2006年10月
■ 2006年09月
■ 2006年08月
■ 2006年07月
■ 2006年06月
■ 2006年05月
■ 2006年04月
■ 2006年03月

● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

OLYMPUS
Your Vision, Our Future

KSS 2.0

06.10.14 神の谷C+D > 2006年10月 アーカイブ

| おこわが食べたかったんだ。

と、いうわけで。

この間。

夜行に乗っての日帰りで京都へ行きました。
この休みの間に、どあしても行きたかったのです。
詩仙堂にさきたかった。
朝早くにいて、どこもお店が開いてなくて、だけども朝焼けが綺麗で。
中に入ってしまうのももったいなかったからラブラ歩いた。
そんなマックを食べ、眠たかったのでそこで時間くらいいオチだから。
予定をたててれっつらござ。一日しかしないからちゃんと予定を立てるのです。
思い出はあったし、たくさん思い出していたら。

京都防修学旅行以来の2回目というのがなんだか信じられなかった。

厳かな空気に包まれたお寺が好き。
時間が止まってしまったかのようなお寺が好き。
詩仙堂は特別だった。
前回行ったとき、
迷って、歩き疲れて、でも何だか楽しくて、色々忙しく見て回ってた、奈良、京都の修学旅行。
その中で、ふと静寂というものを感じたところだった。
コカの生えたとてもこじんまりした門を入って、深い緑の中の石畳を渡った。
覚えてるのは白い砂、青々とした緑、わたしたちだけしかいない空間。あたたか日差し。
止まった時間。疲れた疲れ。静けさ。
そんな思い出があるものだからとても行きたかった。
門柱はが綺麗に掃除されていてきれいでなかった。
人もわりといた。
前とは違った。
でものんびりして、音楽聴いて、たら

虹に刺された。
いい時間を感じさせて。やっぱり好きだった。嬉しかった。
にぎやかになってきたので、お暇して、歩いてたら、素敵な本屋を見ました。
つっかり入ってしまって、予定かくるったけどもしょうがない。
これもまたいいところ。
清水寺に行きたかったんだけども、迷い病がここにきて発症してたどり着けないうちに暗くなってしまった。。。
無念。
まあ。次の機会。
帰り、夜ご飯におこわがものすごく食べたくなって探したんだけどもなくて。
でもそれでも一生懸命探して、なかったからふとくされてお菓子を買いまくって新幹線で食べた。
こんな風にどこかにいしょ、といけるようになったのはこの半年間のおかげだ。
ありがとう。またふらりとどっかでかけよ。





カテゴリ:

post by 早川 純香 | 日時: 2006.10.14 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

鐘の谷C+D > 2006年10月 アーカイブ

06.10.03

やわらかい雨。

昨日、学校で健康診断。

その場では特に異常はなく、健康体で。よかったよかった。
でもやっぱり身長は伸びなかった。。。。。。。

でもそろそろ左半身がしびれてきたので今日整骨院へいこうと思う。
なぜこうもガタがくるのかこの身体。。

その帰り、渋谷をうろついて帰ろうとお店からでると雨だった。
もともと雨な感じだったので傘をもっていけばいいんだけども、
もっていくとほぼ使わないというジンクスがあるのでいつも大抵もってない。

のでまあ駄目までだし。濡れて帰った。

雨はとても好きで、濡れるのもなんだか楽しくて。濡れるにしてもまああの量が降ってたから、まあ、濡れて。うれしたのしなんだけども残念なことに眼鏡着用者なもので。

視界は水滴三昧でほぼ見えなくなくな。。。

ほんと残念だけど、何にも見えないから仕方なくはずして歩いた。

全然見えないけども何にも見えないよりは。。眼鏡を外すと足元しか見れなくなってしまうから。

こんなとき、コンタクトだったならと思う。

最寄駅へ着いて、バスに乗って、降りたら、もうほとんど終わりかけの小雨だった。
雪みたいに やわらかい 小さな雨粒
雨に濡れるなら、これくらいの感じもすごくいい。

時雨。

もうすっかり秋ですね。
心が暖みます。

この間ジオで、時雨という言葉は、泣く。という意味もあるんだと聞いた。

雨にもたくさん名前がついてて、いろんな意味があって。

季節ごとにいろいろあって。

素敵だなと思った。

やっぱり雨は涙だよね。

空も悲しくて泣くばっかりじゃないといいのだけれど。

なんて。
思ってみたりもした。。

カテゴリ:

post by 早川 純香 | 日時: 2006.10.03 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)